

CYBER NEWS

サイバー

ニュース

2025
No.2

インターネット上の知り合いは、みんないい人？

オンラインゲームで

B子となかよくなり…



あくの
ボス

オンラインゲームやSNS(LINE, Instagramなど)で知り合う人は、やさしくていい人だと思っていないか？ それは、君たちをさそい出すワナかもしれないぞ。ククク。

インターネットで知り合った友だちは、本当の顔やすがたが見えないからメッセージをやりとりするだけでは、どんな人かはわからないよ。

中には、やさしいふりをして近づき、悪いことを考えている大人もいるから、A美のようにないしょで会ったり、名前や住所を教えたりすることは、とても キケン なんだ。

だて
けいさつかん



ひがいにあわないために、つぎのことを守ろう！

① 会わない
インターネットで知り合った人と2人きりで会わない！

② 教えない
名前や住所、パスワードなどの大事なじょうほうは教えない！

③ 知らせる
'会おう」「教えて」と言われたときは、大人に知らせる！

保護者の皆さんへ

近年、若年層がSNSやオンラインゲーム等を通じて知り合った人と会い、誘拐や性犯罪等の事件に巻き込まれる事案が問題となっています。

お子様には、「安易に会うことで事件に巻き込まれたりすること」、「相手は『なりすまし』の可能性があること」、「個人情報を悪用されること」など、素性のわからない相手を信用することの危険性を説明してください。また、画像フォルダを確認したり、「メッセージの相手は誰？」等と質問したりするなど、お子様のスマートフォンやインターネットの使用状況をよく把握するようにしましょう。